

non sans avoir fait le plein de carburant car le blocage du port de MARSEILLE laisse présager une pénurie. (Bien nous en a pris car déjà quelques stations manquent de gasoil.) En cours de route nous admirons sans nous lasser de merveilleux sites et notamment celui des « calanges » de PIANA, magnifiques rochers en dentelle de couleur ocre.

Installés à ALGAJOLA, petit village à mi-chemin entre CALVI et ILE ROUSSE, pour la deuxième partie de notre séjour, nous découvrons des paysages différents mais tout aussi magnifiques. Nous avons sillonné les routes de « La Balagne » d'ALGAJOLA à SAINT FLORENT en traversant le désert des Agriates, visité la plupart des villages « belvédère » qui dominent la mer : PIGNA, SAN ANTONIO, CORBARA....remonté la vallée de la rivière « le Fango », emprunté la route côtière de GALERIA à CALVI pour notre plus grand plaisir. Nous avons également eu la chance d'assister à un concert de voix polyphoniques Corses dans la cathédrale de la forteresse de CALVI : un régal (tout comme les glaces à la « palette » sur le port). Bien évidemment, le soleil et la température clémente nous ont permis de profiter de la plage et de nous baigner. Mais le temps s'est écoulé trop rapidement et nous devons faire les bagages pour prendre le ferry à BASTIA et rejoindre « le continent », des souvenirs plein la tête et 650 km dans les jambes (300 km de montée, 300 km de descente et....50 km de plat.)

C'est vrai, la Corse, île magnifique où la mer et la montagne se côtoient, recèle des sites merveilleux et inoubliables qui nous ont enchantés, d'autant plus que nous avons eu de belles journées ensoleillées tout au long de notre séjour.



Soirée du 19/11/2010. Nous étions 50 personnes réunies autour du buffet de l'amitié et de la convivialité. Les mets proposés par les dames du club ont été très appréciés. Mesdames, recevez nos plus vifs remerciements.



TELETHON 2010. La randonnée proposée par l'AFM Grenade a mobilisé 84 personnes et a permis de reverser **247,60 €**. Patineurs, marcheurs, joggeurs et cyclistes ont partagé le circuit en

boucle autour de la ville. Les 16 représentants de notre club ont passé une agréable après-midi. Cette nouvelle formule a ravi tous les participants et sera dorénavant renouvelée en 2011. Suite aux diverses manifestations, le bénéfice du Telethon 2010 est de : **4425,80 €**



A-G 2010

38 personnes présentes à ce rendez-vous annuel, où toute l'activité 2010 et les projets 2011 sont détaillés. La remise des récompenses aux vainqueurs du challenge interne et le traditionnel pot de l'amitié ont clôturé cette soirée.

